

Neuss, im Dezember 2020

Liebe Bürgerinnen und Bürger in der Bürgergesellschaft,

die Bürgergesellschaft zu Neuss blickt auf ein gutes Jahr 2020 zurück. Naja. Das war ein Jahr der besonderen Art, ganz anders als wir es uns alle am Anfang gedacht haben.

Das Winterkonzert und einige wenige Veranstaltungen bis März 2020 liefen noch so, wie wir es gewohnt waren. Der erste „Lockdown“ brachte eine „Pause“, so wie wir dachten, um dann mit kräftigem Engagement des Vorstands und des Teams der Essenz wieder einen Zwischenstart zu versuchen. Ergebnis und Siegerehrung: Das Gesellschaftshaus der Bürgergesellschaft ist absehbar mindestens noch bis Ende Januar 2021 geschlossen.

Die Bürgergesellschaft lebt von „ihren Bürgern“. Neue Mitglieder sind daher bei uns immer herzlich willkommen. So freuen wir uns, gerade in dieser Zeit über viele Lichtblicke: Es liegen über 15 Neuanträge auf Mitgliedschaft vor, die allerdings von einer Generalversammlung noch genehmigt werden müssen. Wie wunderbar: das zeigt uns deutlich, dass an unsere Gesellschaft geglaubt wird, und macht uns zuversichtlich, dass wieder Zeiten kommen werden, in denen wir persönliche Kontakt pflegen können. Daher freuen wir uns sehr, wenn auch Sie weiter auf interessierte Menschen zugehen, sie über uns informieren und von unserer Bürgergesellschaft überzeugen können.

Eine gute Gelegenheit dazu bietet sicherlich unser 160. Bürger-Jubiläum am 14. März 2021. Ja, das Jubiläum wird stattfinden! Wahrscheinlich „Open Air“ – mit Gottesdienst und Festreden im Freien. Wir dürfen uns auf etwas Besonderes freuen, auch wenn wir uns möglicherweise warm anziehen müssen.

Wir haben Pläne für 2021 – mit neuen und altbewährten Angeboten – und die Vorbereitungen des Vorstands haben auch schon begonnen. Dabei haben wir den Veranstaltungen zunächst nur allgemeinere Überschriften gegeben und werden jeweils kurzfristig zu einem Format einzuladen, das thematisch passt und durchführbar ist. Kurz- und langfristige Informationen hierüber finden Sie laufend im Internet unter www.buergergesellschaft-neuss.de. Den Mitgliedern des Vorstands und den Aktiven in den Kommissionen insgesamt möchte ich bei dieser Gelegenheit ganz herzlich danken. Danke für Eure engagierte Arbeit für unsere Mitglieder und alle Gäste!

In wenigen Tagen ist wieder Weihnachten. Denken wir stets auch an die vielen Menschen, denen es womöglich nicht so gut geht wie uns. Im Namen des gesamten Vorstands wünsche ich Ihnen und Ihren Lieben ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest! Herzlichen Dank sagen möchten wir Ihnen für das uns entgegengebrachte Vertrauen. Wir freuen uns auf ein glückliches und gesundes Jahr 2021 und auf ein Wiedersehen im Kreis von guten Freunden und Ihren Gästen.

Im Namen des Vorstands

Johann-Andreas Werhahn